
Herr Köhler bemängelte, dass die in der jetzt zu beschließenden Änderung des Bebauungsplanes 
vorgesehene Bebauung bereits realisiert sei. 
 
Anschließend fasste der Rat folgende Beschlüsse: 
 


